

CHALON-SUR-SAÔNE ÉDUCATION

CHALON-SUR-SAÔNE ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

## Dernière rentrée sur l'île pour les élèves infirmiers

Les travaux du futur Institut de soins infirmiers (Ifsi) ont pris un peu de retard. « C'est lié à un dépôt de bilan d'une entreprise. Il y a du retard mais c'est notre dernière rentrée sur le site de l'île Saint-Laurent », déclare Pascale Lorient, directrice de l'institut. Il y aura notamment un centre de simulation de haut niveau dans les futurs locaux de l'Ifsi, à la cité scolaire Niépce Balleure.

### Intégrée à l'université

Un changement important a également eu lieu. Désormais, l'Ifsi fait partie intégrante de l'université. « Cela va nous permettre de faire plus de recherche. Notamment académique », déclare Arnaud Barras, cadre supérieur de santé. La recherche, c'est justement un axe de développement pour l'institut qui a obtenu un label de qualité que seules deux écoles en France ont pour le moment. « Il a été délivré par le Haut Conseil



■ Jean-Vianney Guigue, vice-président du Grand Chalonnais chargé de l'enseignement supérieur, Sébastien Martin, président du Grand Chalonnais, Arnaud Barras, cadre supérieur de santé et Pascale Lorient, directrice de l'Institut de formation des soins infirmiers.

Photo Grégory JACOB

de l'évaluation de la recherche et de l'enseignement supérieur. Nous avons eu une évaluation scientifique. Ce conseil a notamment repris nos publications dans les revues scientifiques et nos re-

cherches », poursuit-il. L'Ifsi de Chalonnais a été invitée à participer à des colloques avec des chercheurs en soins infirmiers de renom en France il y a quelques semaines.

Ce label va également permettre de pousser plus loin les recherches cliniques par simulation en s'associant avec l'Ensam (École nationale supérieure d'art et métiers). Cette année, l'Ifsi a

## 180

C'est le nombre d'élèves infirmiers de l'Ifsi. Il faut ajouter 30 élèves aide-soignants et 20 élèves en année préparatoire. Tout au long de l'année, il y a également des professionnels de la santé en formation continue.

également intégré Parcoursup car il propose une année de préparation avant l'entrée en école d'infirmière. Autant pour peaufiner ses connaissances que pour découvrir la vie étudiante. « Les élèves passent du bac à la vie professionnelle. Il faut appréhender d'être étudiant pour certains », précise le cadre supérieur de santé. Dernier point de cette rentrée : des stages Erasmus vont être mis en place. Certains élèves vont pouvoir pratiquer leur métier à l'étranger.

Grégory JACOB